

「サクランボとミカンとイチゴが好き」
と真優ちゃん。
優しく見守る祖母京子さん。



黒

い雲が近付いてきたと思ったら、
案の定、雨がポツリ。大葛保育
所から、かわいい子供たちがお母
さんたちに手を引かれてやって
きます。保育所の迎えに傘を
差して来たのは、**富澤京子さ
ん**（大葛）。「孫の迎えです。

保育所には、園児が13人なん
です」と教えていただきました。
た。孫の**真優ちゃん**は、う
れしそうに周りをぴよぴよ
ん。「運動が好きで、お父さ
んと縄跳びをしたり、ベニヤ
マ荘まで走ったりしてるんです
よ」。へーすごいね、真優ちゃ
ん。将来は何になるの？「サッカ
ーとか野球をするの」。最近は女性
のサッカーや野球も盛んになってきて
いるから、ありだね。「孫は、本当にか
わいくて」と目を細める京子さん。

雨

が上がって青空まで見えたと思つたのもつかの
間、また降り出しました。草刈機を担いでや

ってきたのは、**島田隆さん**（大葛）。「田
んぼの草刈をしてきたんだ」。ご苦労
様でした。「雨といえば、昭和50年
8月20日の豪雨はすごかった。こ
の辺り（道路を示し）まで水が
来て、川岸の家が数軒流された
よ」。そつだったんですか。少
し遅れて奥さんの**サツキさん**も
やってきました。ご一緒だった
んでは？「私は、畑の方の草を
刈ってきたんですよ」。お二人は
現在、夫婦水入らずの生活。3
人のお子さんに恵まれ、上の2人
は嫁ぎ、末の息子さんは市内に暮ら
しているんだとか。「息子夫婦は、毎
週土曜日に来てくれるよ。農業を手伝っ
てくれるんだ」と話すお二人は、「ニコニコ顔」。

う
つつしい日が続く、気が滅入るようなニュースが続いている昨
今ですが、日々の一見何でもないようなことを何事もなく続けて
いくことの大切さ、ありがたさに気付かされた思いでした。ふと見上
げると西の空に晴れ間がのぞき始めました。
では、次回もあつてグッド！



「息子が毎週来てくれる」
と隆さんとサツキさん。

あつてグッド

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

市民の皆さんが
たくさん登場

これまでの
登壇者数 **209人**

84,027人
(H18.7.1現在)

「あつてグッド」は、
歩いて行くの方言「あつ
てえぐ」と会って良かった
(グッド)を掛け合わせ
もじったものです。